

# *L'équipe cubaine de baseball participera au Championnat Panaméricain Junior au Mexique*

---



Le directeur technique de l'équipe cubaine junior de base-ball, Luis Cuba qui assume pour la deuxième année consécutive les rênes de la sélection a annoncé que le joueur de champ Víctor Víctor Mesa et le lanceur gaucher Cionel Pérez seront à la tête de l'équipe qui participera au Championnat Panaméricain junior, du 5 au 14 septembre au Mexique.

2 receveurs, 7 lanceurs dont 3 gauchers, et 11 joueurs de champ composent l'équipe.

Le Championnat Panaméricain Junior de baseball commencera vendredi prochain et l'équipe cubaine débutera face au Panama , au stade Arturo Nahl, en Basse Californie sud.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/32480-lequipe-cubaine-de-baseball-participera-au-championnat-panamericain-junior-au-mexique>



**Radio Habana Cuba**